

Stiftungsgeschäft Pro Holos Stiftung
Errichtung einer nichtrechtsfähigen (treuhänderischen) Stiftung
Stiftungsgeschäft über die Errichtung der
"Pro Holos Stiftung"

I. Errichtung

Hiermit errichte ich, Ronald Steinmeyer, Streiter Str. 14, 63906 Erlenbach, die Pro Holos Stiftung als unselbstständige Stiftung.

II. Zweck

Zweck dieser (gemeinnützigen) Stiftung ist die Förderung von Natur- und Umweltschutz und Landschaftspflege, von Wissenschaft und Forschung, von Bildung und Erziehung sowie die allgemeine Förderung des demokratischen Staatswesens im Geltungsbereich des Grundgesetzes der Bundesrepublik Deutschland insbesondere durch

- a) den Kauf oder die Pacht von Grundstücken, um deren ökologisch und sozial nachhaltige Nutzung zu sichern
- b) die Durchführung eigener Projekte, die die nachhaltige Nutzung von Land zum Ziel haben oder unterstützen
- c) die Unterstützung von Menschen und Organisationen bei der nachhaltigen Nutzung von Grundstücken
- d) die zweck- oder projektgebundene Zuwendung von Geldern an gemeinnützige Organisationen, die im Sinne der obenstehenden Zwecke arbeiten.

III. Stiftungsvermögen

Als Stiftungsvermögen übereigne ich der Stiftung Natur, Mensch, Kultur mit Sitz in Babenhausen, Büroadresse Magnolienweg 23, 63741 Aschaffenburg.

folgende Vermögensgegenstände:

1. 25.000 EUR in bar.

IV. Kuratorium

Die Stiftung soll ein aus mindestens 3, höchstens 4 Personen bestehendes Kuratorium haben.

Als erstes Kuratorium bestelle ich:

1. Sabine Kauffmann, Scheibeleithe 30, 91080 Marloffstein, als Vertreterin der Stiftung natur.mensch.kultur
2. Susanne Küppers, Streiter Str. 14, 63906 Erlenbach
3. Adina Stauss, Spitalstrasse 22, 64807 Dieburg

V. Einzelheiten

Die weiteren Einzelheiten über die Organisation der Stiftung und die Verwirklichung des Zwecks sind in der Stiftungssatzung geregelt, die Bestandteil dieses Stiftungsgeschäfts ist.

Unterschrift der Kuratoren

Zu 1

Erlenbach, 18. 12. 2013

Zu 2

Erlenbach, 18. 12. 2013

Zu 3

Erlenbach, 18. 12. 2013

Erlenbach, 18. 12. 2013 Stifter

Erlenbach, 18. 12. 2013

Sabine Kauffmann, Ronald Steinmeyer als Vertreter der nmk Stiftung